

Ce site utilise des cookies afin de vous offrir une expérience optimale de navigation. En continuant de visiter ce site, vous acceptez l'utilisation de ces cookies. ×

[Pour en savoir plus sur comment les désactiver, ainsi que sur notre politique en matière de protection des données](#)

Site officiel

ÉTAT DE VAUD

[vd.ch](#) > [Toutes les autorités](#) > [Grand Conseil](#) > [Séances du Grand Conseil](#)

23_QUE_16 - Simple question Jean-Luc Bezençon au nom PLR - Que se passe-t'il du côté d'Echallens ?.

Séance du Grand Conseil du mardi 28 mars 2023, point 2.9 de l'ordre du jour

Texte déposé

Le mardi 30 novembre 2021, le Grand Conseil acceptait au point 17 de l'OJ, un EMPD accordant un montant de 5,4 mio pour la réhabilitation de la RC 299, tronçon qui relie Goumoens-la-Ville à Echallens.

Des oppositions déposées par des propriétaires fonciers (Commune et privés) n'ont pas permis de débiter les travaux fin avril 2022 comme ils avaient été planifiés.

Au début mars 2023, un tous-ménages largement diffusé dans la population des villages concernés et des communes environnantes, expliquait de manière détaillée la nature des travaux ainsi que les déviations mises en place. Des panneaux installés aux sorties de Goumoens et Echallens, indiquaient que la route sera fermée à la circulation du 20 mars à décembre 2023 et de mars à septembre 2024.

Peu de temps plus tard, les panneaux sont enlevés et on entend par la rumeur publique que les travaux sont à nouveau reportés.

D'où ma question:

.- Le Conseil d'Etat peut-il renseigner les membres du GC les raisons de ce nouveau report ?

Secrétariat général du Grand Conseil

Place du Château 6
1014 Lausanne

[+41213160500](tel:+41213160500)

[info.grandconseil(at)vd.ch](javascript:linkTo_UnCryptMailto(%27qempxs.mrjs2kverhgsrwimpDzh2g!%27);)

[Visualiser sur la carte](https://www.google.ch/maps/search/Place%20du%20Château%206++Lausanne+Suisse)